

Fecha 08.04.2009	Sección Información General	Página 9
----------------------------	---------------------------------------	--------------------

Lo del agua, una burla

Se pelean gobiernos

Es mucho pedirle a las autoridades tener sensibilidad política y cumplir, antes que nada, con su trabajo y la obligación de atender los reclamos de los ciudadanos. Esto es para los tres principales partidos en relación a la falta de agua en el Valle de México. Involucrados están los del PAN, con el gobierno federal; los del PRD, en el gobierno de la ciudad de México, y los del PRI en el Estado de México. Lamentablemente, en medio se encuentran millones de mexicanos que sólo observan cómo se lanzan culpas de un lado a otro, mientras sufren en carne propia los estragos por la falta del vital líquido. Eso sí, las exigencias para el pago de impuestos y por el consumo del agua se mantienen firmes y escrupulosas, como si el servicio fuera de primera. Mañana pondrán en marcha el tercer corte del suministro del líquido que viene del Sistema Cutzamala por el cambio de una válvula. Los dos anteriores cierres de las llaves causaron graves es-

tragos entre la población y eso que sólo se limitó el 50% del caudal que llega a los hogares. En esta ocasión el corte será total, es decir, al 100%. Ni el gobierno federal ni el capitalino han podido resolver la falta de agua histórica en determinadas colonias de la ciudad de México. Así las cosas, no es entendible cómo se atreven a prometer a los ciudadanos que con los programas emergentes evitarán que la sociedad sufra la falta del líquido en sus hogares. Es obvio que las pipas son insuficientes y muchos comercios harán su agosto con la venta de agua potable en botellas y garrafones. Criticable aún más es que mientras el problema es inminente y precisa de acciones inmediatas y de fondo, la Conagua encabezada por **José Luis Luege** y el GDF a través de Ramón Aguirre estén enfrascados en un pleito estéril que a nada positivo conduce y sí los pone en el ojo del huracán. En el Estado de México prefieren callar, aunque se afecte a casi 15 municipios y a 2.000.000 de personas.

